

**COMMUNIQUÉ DE PRESSE**  
*Pour publication immédiate*

---

**LA SAISON 2021 DE LA CYCLOROUTE DE BELLECHASSE EST LANCÉE**

**Saint-Lazare, le 25 mai 2021** - La municipalité régionale de comté (MRC) de Bellechasse est heureuse d'annoncer l'ouverture officielle de la Cycloroute de Bellechasse.

La MRC peut lancer officiellement la saison, puisque les travaux de nettoyage et l'installation des commodités sanitaires le long de la piste cyclable ont été réalisés. Comme l'an dernier, la MRC assurera une désinfection régulière des installations sanitaires afin de diminuer les risques de propagation de la COVID-19.

La MRC a aussi procédé à l'embauche de patrouilleurs qui sillonneront la piste cet été. Ceux-ci auront comme mission d'informer et d'aider les utilisateurs en cas de besoin et de repérer les éventuelles anomalies présentes sur la piste.

La MRC rappelle aux utilisateurs qu'un formulaire de requête est accessible sur le site Web de la MRC de Bellechasse au [www.mrcbellechasse.qc.ca](http://www.mrcbellechasse.qc.ca) afin de signaler les problématiques.

La MRC invite aussi les utilisateurs à consulter régulièrement sa page Facebook afin d'être informés des travaux d'entretien ou de réparation de la piste prévus cet été.

-30-

Source :  
Marilyn Laflamme, conseillère aux communications  
MRC de Bellechasse  
(418) 883-3347 poste 692  
[mlaflamme@mrcbellechasse.qc.ca](mailto:mlaflamme@mrcbellechasse.qc.ca)